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Abstract (en)
a) The invention relates to an apparatus for carrying and treating textile materials. b) This apparatus is characterised in that it is composed of a
circuit (1) for blowing a stream of liquid or gaseous driving fluid interacting via a blowing orifice (2) with a supporting channel (3), so as to make it
possible to transport and spread out textile materials (6) contained in the latter, without resorting to other mechanical means. c) The invention is
used in apparatuses for carrying and treating textile materials. <IMAGE>

Abstract (fr)
a) L'invention concerne un dispositif pour le transport et le traitement de matières textiles. b) Ce dispositif est caractérisé en ce qu'il se compose
d'un circuit de soufflage (1) d'un flux de fluide d'entraînement liquide ou gazeux coopérant par un orifice de soufflage (2) avec un canal support
(3) de façon à permettre le transport et l'épanouissement de matières textiles (6) contenues dans ce dernier sans faire appel à d'autres moyens
mécaniques. c) L'invention s'applique aux dispositifs de transport et de traitement de matières textiles.
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